



高井戸東小学校

URL <http://www.suginami-school.ed.jp/takaidohigashisyou/>11月号
No. 632

TEL 03-3304-5711

まっすぐな心

校長 馬場 章弘

10月10日（金）11日（土）の学習発表会は、お忙しい中たくさんの方においでいただき、ありがとうございました。中には自分のお子さんの学年だけでなくたくさんの学年を参観していただいた方もいて、それぞれの学年の輝きを堪能していただけたと思います。今年度も奇数学年が音楽系の発表、偶数学年が劇系の発表を行いました。どの学年も今の自分のもてる力を十分に発揮できたと思います。

また、発表会当日までの練習ばかりでなく、今年度4月からいろいろと行ってきた音楽や国語の学習、そして体育や図工、その他学んできた力すべてを、成長した姿として見せてくれたと思っています。この、「一生懸命発表する」という素直な姿は、高井戸東小学校の子供たちの大きな特徴だと思います。自分の家族にできるだけよい姿を見せたいという、その心の「まっすぐさ」が輝いていました。

各ご家庭、練習をはじめ学年によっては衣装や小道具等さまざまご協力いただき、本当にありがとうございました。

長かった校庭改修もようやく終わり、休み時間は元気な声が響くようになりました。校庭は少し白い砂と、活性炭をブレンドした砂で敷き詰められました。奥にうっすらと見えているのが、新しいジャングルジムです。このほかに雲梯、上り棒、鉄棒、走り幅跳び用砂場が新しくなりました。卒業生が制作した「虹のかけはし」と飼育小屋は残念ながら撤去となりました。その分砂場を西側に持ってこられたので、広く使えるようになりました。

制作したころとは変わり「虹のかけはし」は上から



落ちてけがをする子が多く、長い間使用禁止っていました。また、飼育小屋は、最後のウサギがなくなつてから次の住人(?)がなく、また、観察しにくい構造になっていたので不評を買っていました。その関係で、今回の校庭改修に合わせて、学校運営協議会の方々ともご相談し撤去されました。

新しくなった校庭で子供たちが元気に遊ぶとともに、運動会の練習が始まっています。皆様楽しみにしていてください。今年は久しぶりに、4年生以上の学年で短距離走を80mにします。コロナ禍で「体育学習発表会」になって以来ですので、現在在学している子供たちにとっては、初めてのコーナーを使った短距離走です。体育ではもちろん指導と練習をしますが、運動会当日にどのような走りを見てくれるか、楽しみでもあり不安でもあるところです。

小中連携の取り組みについて

小中連携 担当

1 「小中合同研修会」

7月11日（金）に高井戸中・高井戸東小の教員が浜田山小の授業を参観し、テーマ別（生活指導・特別支援・教科等）に分かれて協議会を行いました。小中学校の教員が、お互いを知り、小学校から中学校への連携での課題や大切なことについて考える場となりました。児童数の違いはありますが、高井戸中に進学する子が多い両校でテーマ別の話し合いを行い、今後の連携について見通しを持ちました。

2 「未来会議」

7月18日（金）に浜田山小・高井戸東小の代表委員会の児童数名が高井戸中に出向き、高井戸中の生徒会と未来会議を行いました。今年度は連携でどのようなことができるか、小学生から意見を出し、中学校の生徒会メンバーが検討し、実現可能なものを行っていこうということになりました。会の進行も中学生が行い、頼もししい様子を見せてもらいました。